



PREFET DE L'EURE

COMMUNIQUE DE PRESSE

Evreux, le 2 janvier 2014

Bilan de la nuit de la Saint Sylvestre

D'importants moyens en termes d'ordre public et de secours à personnes ont été mobilisés dans le département de l'Eure pour que la Saint Sylvestre puisse être un moment dont nos concitoyens puissent profiter sereinement.

Pour la nuit du 31 décembre 2013, **250 gendarmes, 60 policiers et 340 pompiers** ont veillé à la sécurité de nos concitoyens sur l'ensemble du département.

Les forces de police et de gendarmerie ont particulièrement veillé au respect des arrêtés préfectoraux pris pour interdire la vente d'alcool et de carburant ainsi que la vente et le tir de feux d'artifice.

Par ailleurs, des mesures de contrôle renforcées ont été mises en œuvre en matière d'alcoolémie. Au total, les **60 opérations** conduites tout au long de la nuit ont permis de sanctionner une trentaine d'alcoolémies délictuelles (supérieure à 0,8g/l) et près d'une vingtaine d'alcoolémies contraventionnelles.

Aucun fait majeur de violences urbaines n'a été enregistré tant en zone police qu'en zone gendarmerie. On a dénombré au total 2 incendies de véhicules sur la commune de Louviers, un incendie de cyclomoteurs à Damville et 2 feux de poubelles à Pont-Audemer.

Contact Presse :

Service départemental de la communication interministérielle 02.32.78.27.33 / 27.35